Königsfeier bei den Zeidlerschützen und Ehrenabend des ZVTV

Zu dem wichtigsten Termin im Jahr gehört die Ernennung der neuen Schützenkönige bei den Zeidlerschützen Feucht. Dazu treffen sich die Schützen an mehreren Tagen im Schießkeller um die besten Schützen zu ermitteln. Bei ihrer Königsfeier im Zeidlerhof wurden nun die Sieger der einzelnen Wettbewerbe geehrt. Zuerst begrüßte Winfried Ferber als 1. Vorsitzender des Zeidlerund Volkstrachtenverein Feucht alle Mitglieder und Gäste des Vereins und konnte auch gleich die erste Ehrung vornehmen. Käthe Vieweger wurde für 60 Jahre Mitgliedschaft und Unterstützung im Verein geehrt. Auch Georg Baumgärtner, 2. Schützenmeister des Gau Altdorf- Neumarkt- Beilngries, überbrachte die Grüße und würdigte Arno Feher, den 2. Schützenmeister der Zeidlerschützen, mit der Verdienstnadel des Bayerischen Schützenbundes in Anerkennung seiner Leistungen für den Verein.

Nun übernahm Karl Ludewig, 1. Schützenmeister der Zeidlerschützen Feucht, die Regie für den Abend und begann mit den Siegerehrungen. Adler gewann Richard Engelhardt, Adler- Prämie und Georg- Bernhard- Gedächtnisschiessen sicherte sich Thomas Engelhardt. Manuel Ludewig gewann bei Meister und Meister- Prämie, bei Glück und Pokal Senioren Schützen gelang Georg Engelhardt der beste Schuss. Ein geübtes Auge bewies Katharina Ehrhard beim Albert-Vieweger-Gedächtnisschießen und beim Pokal Schützen. Den Trachtler-Pokal konnte Rita Ferber mit nach Hause nehmen. Den Pokal Jugend Schützen kann Dominik Feher in seine Sammlung stellen.

Nun kam man zum Höhepunkt des Abends, der Bekanntgabe der neuen Schützenkönige, die nun die Zeidlerschützen Feucht repräsentieren. Begleitet von dem 1. und 2. Ritter Felix Rübig und Marc Ehmann zog der neue Jugendschützenkönig Dominik Feher in den Festsaal ein und erhielt die Schützenketten von seinem Vorgänger Mika Hödel überreicht.

Mit ihnen erschien auch der 1. Ritter Christian Fehler und die 2. Dame Katharina Ehrhard mit dem neuen Schützenkönig Thomas Fehler in ihrer Mitte. Er bekam die Schützenkette von seinem Vorgänger Christian Fehler überreicht.

Die beiden Schützenkönige eröffneten den Tanz zu einem geselligen Abend.

Volker Ehmann



Abbildung 1: Jugendkönig Dominik Feher



Abbildung 2: Schützenkönig Thomas Fehler